



## **KFZ Versicherungswechsel online durchführen**

*KFZ Versicherungswechsel durchzuführen, sobald dies möglich ist*

Die KFZ Versicherung gilt aufgrund ihrer verpflichtenden Natur und der hohen Anzahl an Autofahrern bzw. Fahrzeugbesitzern als eine der am meisten genutzten Versicherungen in Deutschland. Viele Menschen, die besonders preissensibel sind, nutzen die Möglichkeit, im Rahmen der neuen gesetzlichen Bestimmungen einen KFZ Versicherungswechsel durchzuführen, sobald dies möglich ist. Allerdings sollte man einige Dinge beachten, sofern man seine Police für das KFZ wechseln möchte. Neben dem richtigen Zeitpunkt gehört hierzu auch die genaue Analyse der neuen Police. Der Preis alleine entscheidet nicht immer über die Qualität einer KFZ Versicherung, sondern u. a. auch das Maß an Flexibilität, sowie die integrierten Leistungen und Verpflichtungen.

Es gibt grundsätzlich vier Möglichkeiten, einen KFZ Versicherungswechsel durchzuführen. Die erste Möglichkeit ist die gesetzlich zur Verfügung gestellte Kündigung des Versicherungsvertrages einen Monat vor Jahresende bzw. Versicherungsjahresende. Eine weitere Möglichkeit bezieht sich auf die Kündigung in Folge einer Tarifierhebung und die dritte Option kann gezogen werden, wenn man in der Schadensklasse herabgestuft wird. Dies führt letztendlich auch zu einer Tarifierhebung, jedoch nur zu einer persönlichen und nicht allgemeinen. Bei diesen beiden Schritten gelten die Klauseln zum Sonderkündigungsrecht zu beachten. Eine dritte Möglichkeit, seine KFZ Versicherung zu kündigen kann genutzt werden, wenn man sein Fahrzeug wechselt oder einen Schaden zu verzeichnen hat, auch wenn infolge der Regulierung keine Veränderung der Schadensbilanz zu verzeichnen ist.

Wann immer man eine Versicherung wechselt, unabhängig von den Gründen der Kündigung, sollte man die unterschiedlichen Angebote evaluieren. Es gibt zahlreiche Anbieter, die aufgrund von Kundenbindungs- und Kundengewinnungsstrategien versuchen, mit günstigen Angeboten zu locken. Sollte es sich um seriöse Versicherer handeln, kann beruhigt eines der Policenangebote wahrnehmen, etwa ein beitragsfreies Quartal, oder Extraleistungen, die inklusive sind. Jedoch sollte man nicht zu voreilig beim Vergleich bzw. der Evaluierung von Versicherungen vorgehen. Ansonsten kann es sein, dass man das Kleingedruckte überliest und der so günstig erscheinende Preis mit einem Haken behaftet ist.

## **Pressekontakt**

Andre Finzel

Herr Andre Finzel  
Am Schulacker 2  
64846 Gross-Zimmern

kfzversicherungsvergleich.net  
webpower123@hotmail.de

## **Firmenkontakt**

Kfzversicherungsvergleich.net

Herr Andre Finzel  
Am Schulacker 2  
64846 Gross-Zimmern

kfzversicherungsvergleich.net  
webpower123@hotmail.de

KfzVersicherungsvergleich.net - Das große Vergleichsportal für KFZ-Versicherungen, Verkehrsrechtsschutzversicherungen und Motorradversicherungen. Viel Know-How wartet auf die Leser des Portals, das für Kunden wichtige Tipps bereit hält.